EN LOS CAMBIOS SOLO LE DIO PELOTA A "LA MAMBA"

Amelia pegó la jugada

SERGIO ALVARADO

sergio.alvarado@lateia.co.cr

El coraje y la garra han hecho que la entrenadora de la Selección de Costa Rica, Amelia Valverde, sea una de las figuras chineadas por la afición tica en el Mundial.

Valverde sorprendió al realizarsolamente un cambio en la mejenga ante las coreanas, pero lo pegó en grande pues fue Karla "la Mamba" Villalobos la que puso el 2-2 definitivo, al minuto 88.

Villalobos ingresó al minuto 76 en lugar de María Barrantes y 13 minutos después marcó el "pepino" salvador.

"Los cambios tácticos dieron resultado porque manejamos el partido en el segundo tiempo. Además jugamos con el corazón y pudimos rescatar un punto", destacó Amelia

Para Valverde, la gran pasión y amor por la camiseta que tiene el equipo es el ingrediente extra que hace que las muchachas peleen y no se rindan nunca.

"El grupo tiene mucho roce internacional a pesar de sujuventud, para nosotras tener los colores de Costa Rica en el pecho es lo más importante, ellas ponen ante todo el corazón, jugamos por un país que amamos y que nos honra representar", destacó la entrenadora.

Puro Italia 90. Durante la conferencia, una de las preguntas comparó a su equipo con el de Brasil 2014; sin embargo, Amelia cree que su grupo se parece más al de Italia 90 por las circunstancias que las rodean.

"No me gustan las comparaciones. Vivimos y brincamos el año pasado con lo hecho por los hom-



Esta Amelia sí cae bien y sigue ganando puntos con la afición tica por el brete que hace.

bres en el Mundial, pero si hiciera una similitud lo haría con Italia 90. Es un grupo que llegó como la Cenicienta y por primera vez a un Mundial. Todos pensaban que los iban a golear, pero sorprendieron pasando a una segunda ronda. A nosotras nos pasó algo similar", comentó Valverde.

Sobre la mejenga ante las coreanas, Amelia reconoció que el gol tempranero de la Tricolor pudo generar distracciones.

"Después del goltal vez la emoción nos jugó una mala pasada, porque nos hicieron dos goles en diez minutos y eso es imperdonable, por lo que toca corregir".

Valverde agregó que tiene jugadoras muy profesionales y no por lo que les pagan, sino por lo que hacen en el campo.